

NOUS LES INVITONS À VENIR VOIR

Par courrier ou par un petit séjour dans nos prieurés, ou encore à l'occasion du séjour en famille de certaines soeurs, nous sommes en contact avec des jeunes filles de plus de dix-huit ans ayant un désir de vie religieuse et déjà plus ou moins engagées dans leur paroisse ou dans différents mouvements. Depuis quelques années, nous leur proposons un stage de deux semaines dans notre congrégation. Elles vivent ce temps à l'intérieur du prieuré en partageant le plus possible notre vie. Ainsi, elles pourront découvrir un peu plus notre charisme.



Soeur Clémence.

permet d'accueillir d'autres richesses, d'autres valeurs et de faire l'apprentissage de la vie communautaire.

Burkinabées et Togolaises

Le stage a lieu pendant les vacances pour permettre à celles qui préparent des examens d'y participer. Chaque année nous accueillons de cinq à dix filles. Depuis deux ans des jeunes togolaises, ayant vécu plusieurs sessions à Pouda au Togo, y participent aussi. Une telle rencontre inter pays est très enrichissante dans le partage des diverses expériences de vie spirituelle et humaine. Ce chemin d'ouverture

Un programme en trois temps

Le séjour commence toujours par la présentation de chacune et la proposition du programme. Les journées sont partagées en trois temps : un temps de rencontre, un temps de travail manuel et un temps de réflexion personnelle et d'accompagnement. Pour le temps de rencontre, plusieurs thèmes sont présentés par l'une ou l'autre soeur de la communauté. La découverte des appels dans la Bible aide chacune à revoir comment est né son désir de se donner à Dieu. Puis vient la découverte de notre spiritualité de Soeurs des campagnes. Nous essayons qu'il y ait toujours le témoignage d'une ou deux soeurs sur son cheminement vers notre vocation particulière et sur sa vie actuelle. Tous les après-midi nous partageons sur la parole de Dieu du lendemain. Le travail manuel est au programme. Chaque équipe assure telle ou telle activité utile à la communauté : cuisine, jardin, ménage, préparation de la prière. Enfin, un temps de réflexion personnelle permet à chacune de relire ce qu'elle a vécu à l'aide de ses notes ou de réfléchir à partir de quelques questions ; elle en partagera ensuite le fruit avec la soeur responsable de l'accueil des jeunes. Nous dégageons aussi une journée de silence et de prière.



Le travail manuel est au programme.

et sur sa vie actuelle. Tous les après-midi nous partageons sur la parole de Dieu du lendemain. Le travail manuel est au programme. Chaque équipe assure telle ou telle activité utile à la communauté : cuisine, jardin, ménage, préparation de la prière. Enfin, un temps de réflexion personnelle permet à chacune de relire ce qu'elle a vécu à l'aide de ses notes ou de réfléchir à partir de quelques questions ; elle en partagera ensuite le fruit avec la soeur responsable de l'accueil des jeunes. Nous dégageons aussi une journée de silence et de prière.

« Venez et voyez »

Les dimanches sont des jours de sortie, sauf lorsque la pluie nous arrête! Nous visitons quelques familles pour aider ces jeunes à percevoir comment nous vivons "l'être avec" dans les relations que nous avons

avec l'entourage. Nous ne manquons pas de faire aussi un tour chez les Frères missionnaires des campagnes de Pama. Bonne occasion pour faire découvrir la complémentarité de nos deux congrégations.

Ce temps fort, vécu entre elles et avec la communauté, leur permet de sentir si cette forme de vie religieuse correspond à l'appel qu'elles portent en elles. Dans l'évangile de Jean (1, 39), Jésus dit aux disciples : *Venez et voyez*. Ainsi nous les invitons à venir voir, puis elles repartent chez elles et continuent leur discernement.

C'est par le partage des éléments de notre vie religieuse : prière, vie fraternelle, mission, que nous contribuons à donner un cadre de réflexion et de découverte pour les jeunes nous rappelle le dernier chapitre général. Tournons-nous vers le Seigneur et confions lui tous les jeunes qui cherchent comment donner un sens à leur vie au milieu de ce monde qui bouge. Il est fidèle celui qui nous appelle, c'est encore Lui qui fera cela (1 Th 5, 24).

Soeur Clémence SAWADOGO

Prieuré Bienheureuse Anuarite
Kompienbiga (Burkina Faso)